

# Pola Interaktif, Bhabinkamtibmas Bersama Warga Duduk Bareng Dalam Giat Himbauan Kamtibmas di Desa Lohbener

Indramayu - [INDRAMAYU.INDONESIASATU.ID](https://www.indramayu.indonesiasatu.id)

Jul 30, 2023 - 11:48



*Pola Interaktif, Bhabinkamtibmas Bersama Warga Duduk Bareng Dalam Giat Himbauan Kamtibmas di Desa Lohbener*

Indramayu - Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, AIPTU Wahyu, melaksanakan kegiatan himbauan kamtibmas yang penuh

kepedulian kepada masyarakat Desa Lohbener. Minggu (30/07/2023)

Dalam momen yang mencengangkan ini, Bhabinkamtibmas dengan rendah hati duduk bersama warga, menggelar pola interaktif dan proaktif dalam membangun hubungan empati dengan masyarakat.

Kegiatan yang dilaksanakan dalam rangka program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 ini menekankan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat.

AIPTU Wahyu dengan penuh dedikasi menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga dengan berbagai sisi kehidupan yang menyatu dengan kehidupan sehari-hari masyarakat.

Dalam suasana akrab yang tercipta, Bhabinkamtibmas mampu mendekati diri dengan masyarakat dan menciptakan suasana yang nyaman dan saling percaya. Ditopang oleh kemampuan komunikasi yang baik, AIPTU Wahyu memberikan informasi tentang keamanan dan upaya pencegahan tindak kejahatan yang dapat dilakukan oleh warga.

Sementara, Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lohbener, Kompol H. Nurani memberikan apresiasi atas upaya AIPTU Wahyu dalam melaksanakan tugasnya sebagai Bhabinkamtibmas.

"Kami bangga atas dedikasi dan inovasi AIPTU Wahyu dalam mendekati diri dengan masyarakat. Semoga momen seperti ini dapat memberikan manfaat yang besar untuk mewujudkan kamtibmas yang kondusif di Desa Lohbener," ujarnya.

Kapolsek menambahkan, giat himbauan kamtibmas yang dilaksanakan Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener ini membuktikan bahwa kepolisian dapat menjadi pilar utama dalam menjalin interaksi yang baik dengan masyarakat. Hubungan yang harmonis antara polisi dan masyarakat adalah fondasi kokoh dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai. Ujar Kompol H. Nurani.

Para warga Desa Lohbener merasa terkesan dengan kepedulian dan dedikasi Bhabinkamtibmas yang tak pernah padam.

"Kami merasa sangat terbantu dan dilibatkan dalam kegiatan himbauan ini. Pak AIPTU Wahyu tidak hanya sekedar memberi pesan, tapi benar-benar mendengarkan dan berinteraksi dengan kami," ujar salah seorang warga, Ujang.